



Gobernadores, alcaldes y diputados del PAN respaldan a Alejandra del Moral a 15 días de las elecciones en el Edomex

A diez días de que terminen las campañas políticas en el Estado de México, alcaldes, diputados locales, gobernadores y la dirigencia nacional del PAN respaldaron a Alejandra del Moral, candidata a la gubernatura de la entidad.

Al lado de la Plaza de los Mártires, en el Centro de Toluca, los banderines azules con las siglas del PAN ondeaban y los tambores sonaban mientras el presidente nacional del partido albiazul, Marko Cortés, afirmó que se concentrarían en ganar la gubernatura del Estado de México, pues en Coahuila, Manolo Jiménez, aventaja con 15 puntos a sus contrincantes.

“A 15 días de la elección, este proyecto ya empató, ya alcanzamos a la candidata de Morena y, por ello, querida Ale, ese día, el 4 de junio, la dirigencia nacional del PAN, un servidor, diputados federales, senadores de Acción Nacional vamos a estar aquí en el Estado de México, para venir a defender el triunfo que paso a paso has construido”, dijo.

Este respaldo fue bien recibido por Del Moral, quien al escucharlo, se levantó del asiento y agitó el brazo derecho, al mismo tiempo que gritaba: “¡Vamos a ganar!”.

Luego, le siguieron el paso la plana mayor albiazul, los gobernadores de Chihuahua, Maria Eugenia Campos; de Querétaro, Mauricio Kuri; y de Aguascalientes, Teresa Jiménez.

A la priista también la respaldaron las senadoras Xóchitl Gálvez y Kenia López Rabadán, quienes aspiran a la candidatura a la jefatura de la Ciudad de México. Así como el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el coordinador de la fracción parlamentaria en San Lázaro, Jorge Romero.

<https://www.animalpolitico.com/politica/elecciones-edomex-pan-respalda-a-alejandra-del-moral>